
7 Pièces

8080 m²

Réf. 83919826

60 000 €

Cannes
Maison à louer (06400)
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Sur  un  terrain  paysagé  de  près  de  8080m2,  cette  somptueuse

propriété entièrement rénovée située au cœur de la Californie offre une

vue imprenable sur la baie de Cannes et les îles de Lérins, à seulement

10  minutes  du  centre  ville.Elle  se  divise  en  4  entités  :-  La  Villa

principale-  Un  grand  appartement-  Un  pool  house-  Le  pavillon  du

personnelElle  se  compose  comme  suit  :L'ENTREE  PRINCIPALE  AU

NIVEAU 1  :-  Chambre  1  :  suite  de  Maîtres  avec  salle  de  bains,  salon

TV,  WC- Une maison divisée en 3 appartements pour  le  personnelAU

REZ-DE-CHAUSSEE :- Un double salon menant sur la salle à manger-

Une ...

Set  in  landscaped  grounds  of  almost  8080m2,  this  sumptuous,  fully  renovated

property in the heart of California offers breathtaking views over the Bay of Cannes

and  the  Lérins  Islands,  just  10  minutes  from  the  town  center.It  is  divided  into  4

entities:-  The  main  villa-  A  large  apartment-  Pool  house-  The  staff  pavilionIt  is

composed  as  followsMAIN  ENTRANCE  ON  LEVEL  1:-  Bedroom  1:  master  suite

with  bathroom, TV lounge,  WC- A house divided into  3 staff  apartmentsGROUND

FLOOR:-  Double  living  room  leading  to  dining  room-  Professional  kitchen-  Guest

WC- Bedroom 2: Master suite with bathroom, TV ...
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